

Pour une année encore, cette convention permettra de stimuler le dynamisme économique des Alpes-Maritimes, de protéger les intérêts sociaux, de promouvoir la valeur travail et la transmission des savoir-faire d'excellence.

### **216 bénéficiaires du RSA reçus dont 63 retours à l'emploi**

Au-delà, concrètement, c'est sur le retour à l'emploi des bénéficiaires du RSA. Et qui d'autres pour mener à bien cette difficile tâche, la CMA représentant 38 000 entreprises, 67 000 actifs, un chiffre d'affaires de plus de 4 milliards d'euros « ce qui fait de nous le premier secteur d'activité du département » assure son président, Jean-Pierre Galvez. En 2016, la CMA a accueilli 216 personnes éligibles au RSA et 63 ont pu retrouver un emploi durable. Charles-Ange Ginésy s'est dit satisfait de ces résultats et veut aller encore plus loin en 2018. A cet égard, c'est une subvention de 100 000 euros qui est allouée à la CMA pour cette année. Jean-Pierre Galvez a souligné que cela permettra de réaliser 300 entretiens avec des entreprises pour autant de bénéficiaires, avec à la clé une centaine de postes à pourvoir... Par ailleurs, une cinquantaine d'allocataires du RSA seront accompagnés « par des évaluations sur leurs compétences en vue d'un retour à l'emploi. Le cas échéant, des plans de formation spécifiques seront envisagés et adaptés aux besoins de chacun ». Cela signifie que l'adéquation entre offres et demandes sera améliorée. Mais au-delà, il s'agira aussi pour la CMA de faire connaître ses filières, ses métiers, ses formations.

### **Des témoignages et des ambitions**

Dans son intervention, le président, Jean-Pierre Galvez, a rappelé que les efforts de la CMA avaient porté « sur la détection des entreprises susceptibles d'embaucher et sur le recensement des offres d'emploi, leur diffusion, et les rapprochements offres-demandes à destination des bénéficiaires du RSA ». La Chambre des métiers a communiqué sur 27 forums emploi sur tout le département avec 252 offres dont la moitié ont été pourvues. Parmi les grands témoins de la CMA lors de cette signature de convention, citons Patrick Sprile, menuisier de Falicon, ou encore Fine Brsa, éligible au RSA, qui a créé sa propre activité accompagnée par la conseillère, Sylvie Clément. Autant de propos qui ont convaincu le président du Département 06, Charles-Ange Ginésy, accompagné des vice-présidentes, Anne-Marie Dumont, déléguée à la culture, et Vanessa Siegel, déléguée aux Sports. Au total, la politique d'insertion du Département mobilise plus de 600 millions d'euros depuis 4 ans et vient de voter en décembre dernier, un nouveau plan 2018-2020 avec 4 axes, un dossier informatisé, un outil d'analyse dynamique du marché local de l'emploi, un dispositif tremplin pour les personnes en difficultés, et un pack mobilité pour résoudre les problèmes de déplacements. La CMA et le Département 06, un accord gagnant-gagnant.

**Pascal Gaymard**

**Partager :**

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [LinkedIn](#)